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Protokoll der Mitgliederversammlung Nr. 11 online am 06.11.2021 

 

Ort: Zoom Konferenz 

Sitzungsbeginn: 13:00 Uhr   Sitzungsleitung:    Maja Urschel 

Sitzungsende:    13:58 Uhr   Protokollführung: Maja Urschel 

Vereinsmitglieder: 8, Fördermitglieder: 4, Gäste: 2 (siehe Anwesenheitsnachweis) 

 

Tagesordnung: 

 
1. Begrüßung und Formalia (Beschluss der Tagesordnung)  
 
2. Geschäftsbericht des Vorstandes (Kurzfassung)  

3. Bericht der KassenprüferInnen  

4. Neuwahl des Vorstandes  

5. Neuwahl der KassenprüferInnen  

6. Anträge  

7. Anwerben von Fördermitgliedern  

8. Sonstiges  
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TOP 1: Begrüßung und Formalia 

Vom Vorstand sind Dennis Köhler aus Lübeck und Maja Urschel aus Greifswald anwesend. 

Maja eröffnet die Versammlung in einer Zoom-Onlinekonferenz. Die Teilnehmer haben sich 

mit ihrem vollständigen Namen angemeldet und ihre Kamera eingeschaltet. Zum Nachweis 

der Teilnahme füllt jede Person eine Teilnahmebestätigung aus und übermittelt diese 

Unterschrieben an den Vorstand. Maja heißt die anwesenden ordentlichen Mitglieder, 

Fördermitglieder und Gäste willkommen und schlägt vor, die Sitzungsleitung und die 

Protokollführung zu übernehmen. Der Vorschlag wird von den Mitgliedern angenommen. Die 

Protokollvorlage wird während der Versammlung durch Stichpunkte ergänzt, im Nachhinein 

ausformuliert, den Mitgliedern per E-Mail zur Verfügung gestellt und dann vom Vorstand 

verabschiedet. Die Abstimmungsergebnisse werden mit Ja/Nein/Enthaltung festgehalten. 

Die Mitgliederversammlung (MV) stellt fest, dass mit mehr als vier Wochen Vorlauf 

satzungsgemäß eingeladen wurde. Der Link zum Zoom Meeting wurde den BuFaTa-

Tagungsteilnehmern über die während der Online-Tagung genutzten Plattformen Slack und 

Discord zur Verfügung gestellt und den Vereinsmitgliedern per E-Mail zugeschickt. Mit 8 

ordentlichen Mitgliedern, 4 Fördermitgliedern und 2 Gästen ist die MV beschlussfähig. 

Die Tagesordnung wird von Maja vorgestellt. Es werden keine Änderungsanträge vorgebracht. 

Die Tagesordnung wird mit 8/0/0 angenommen. 

 

TOP 2: Geschäftsbericht des Vorstandes 

Maja berichtet, dass sie in der Zwischenzeit zwischen der vergangenen BuFaTa im Mai und der 

jetzigen nicht viel geschafft hat im Hinblick auf Einarbeitung und Überblicksverschaffung in die 

Geschäfte des Fördervereins. Diese Arbeit würde sie gerne nicht allein machen, sondern mit 

zwei weiteren Vorstandsmitgliedern als quasi - „Taskforce“, um wieder Zugriff auf die Mittel 

des FöVers zu erhalten. Dazu gehört unter anderem, dass der neu gewählte Vorstand im 

Vereinsregister eingetragen werden muss und besser Zugang zu den Finanzen erhalten muss. 

Letzterer, der Zugang zur Kontoübersicht bei der GLS-Bank, liegt noch bei Daniel Runge. Um 

einen Statusüberblick zu erhalten, muss also er kontaktiert werden oder das Konto auf den 
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aktuellen Vorstand umgeschrieben werden. Das funktioniert allerdings nur, wenn das offiziell 

eingetragen ist.  

Aufgrund eines Missverständnisses diesbezüglich war es leider nicht möglich einen 

Statusbericht der Finanzen zu erstellen. Allerdings soll dieser nachgereicht werden. 

Schätzungsweise hat sich der Status des Kontos im Vergleich zum letzten Mal nicht stark 

verändert, was bedeutet, dass die freien Mittel bei ca. 3000 € liegen, sowie der Solifond bei 

ca. 1100 €. Keine großen Bewegungen haben stattgefunden, bis auf Standardmäßiges, wie 

Kontoführungsgebühren.  

 

TOP 3: Bericht der KassenprüferIn 

Fehlend, aufgrund des obrigen Missverständnisses. 

 

TOP 4: Neuwahl des Vorstandes 

Maja Urschel aus Greifswald stellt sich erneut zur Wahl. 

Dennis Köhler aus Lübeck erklärt sich ebenfalls erneut bereit. 

Als dritte Kandidatin stellt sich Jil Louise Bierkämper aus Berlin zur Wahl.  

Die Kandidaten werden einzeln gewählt: 

Maja Urschel 7/0/1 

Dennis Köhler 7/0/1 

Jil Louise Bierkämper 7/0/1 

Die 3 nehmen jeweils die Wahl an. 

Der neu gewählte Vorstand einigt sich darauf, dass Maja Urschel den Posten das Kassenwarts 

übernimmt und Teil des BuFaTa-Sekretariats wird: 2/0/1 
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TOP 5: Neuwahl der KassenprüferInnen 

Maja schlägt Alexander Buck aus Lübeck vor, außerdem stellt sich Sami Franke aus Kiel zur 

Verfügung. 

Sami Franke wird mit 7/0/1 gewählt und nimmt die Wahl an. 

Alexander Buck wird mit 7/0/1 gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

TOP 6: Anträge 

Nichts. 

 

TOP 7: Anwerben von Fördermitgliedern  

Maja will in der Mail an die Vereinsmitglieder darum bitten, dass diese bitte prüfen mögen, 

ob ihre Fachschaftsvertretung oder ihre verfasste Studierendenschaft nicht Fördermitglied 

werden kann und möchte. Das Beitrittsformular für Fördermitglieder soll direkt mit dieser 

Mail verschickt werden. 

Außerdem wurde festgehalten, dass bei Interesse eines Beitritts als ordentliches und/oder als 

Fördermitglied ein Mail an Maja gesendet werden soll, dann wird der Beitritt angegangen.  

 

TOP 8: Beantragen und Einwerben von Fördermitteln 

Nichts. 

 

TOP 9: Sonstiges 

Maja, Dennis und Jil halten fest, dass sie es gemeinsam angehen möchten, die Geschäfte des 

Fördervereins wieder in Gang zu bringen und wollen sich für die Zukunft dessen ohne Daniel 

als Verwalter Gedanken machen. 
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Unterschrift eines Mitgliedes des neu gewählten Vorstandes: ______________ 

Maja Urschel 

 

Anlagen: Anwesenheitsliste (Screenshots vom Zoom Meeting) 


